

Chère tourangelle, Cher tourangeau

Après la dissolution voulue par le Président de la République, vous m'avez de nouveau accordé votre confiance pour vous représenter à l'Assemblée nationale et c'est avec la même énergie que je m'engage pour en être digne.

Dans ce paysage politique mouvementé, j'exerce ma responsabilité avec une double exigence : celle de poursuivre mon action pour améliorer la vie de chacun·e et celle de contribuer à ce que notre Assemblée puisse pleinement jouer son rôle et que ses travaux au service de notre pays ne soient pas entravés.

Depuis ma réélection, j'ai continué d'agir pour la défense des services publics et la solidarité, la transformation de notre économie et de nos modèles industriels, et pour faire vivre la démocratie partout et tout le temps. De Paris à Tours, je peux m'appuyer sur les nombreux échanges avec les acteurs tourangeaux et les 80 membres du Parlement de circonscription que j'ai mis en place depuis 2022, animé par Marie Quinton. Tant d'idées que j'ai défendues ont été guidées par ces rencontres et ce parlement!

Si mon engagement pour améliorer votre quotidien est prioritaire, je me bats aussi pour faire respecter les principes démocratiques. Je suis force de proposition pour que l'Assemblée retrouve toute sa place dans l'élaboration des lois, pour garantir la stabilité dont nous avons besoin et pour que le dialogue prenne le dessus sur l'exercice vertical du pouvoir.

Pour partager avec vous le travail de ces six derniers mois et pour nous projeter positivement vers 2025, j'ai le plaisir de vous convier à mes vœux :

Le samedi 25 janvier 2024 à 19h, Cérémonie de voeux Chez Monsieur Henri, 16 rue Bernard Palissy à Tours

Je nous souhaite à toutes et tous une année de petits et grands bonheurs quotidiens, de projets enrichissants, mais aussi une année d'apaisement, de solidarité et de cohésion retrouvée.



Deux projets emblématiques de mon mandat en 2024



Un tour de France des transformations industrielles à l'œuvre

La réindustrialisation de notre pays est un enjeu majeur d'un point de vue économique, social et écologique. Alors que notre tissu industriel est fragilisé (300 plans sociaux en cours et plus de 300 000 emplois menacés), j'ai poursuivi en 2024 un tour de France à la rencontre des « chevilles ouvrières de la transition ». Celles et ceux qui agissent pour faire renaître, dans les territoires, une industrie plus verte, planifiée avec les collectivités et protectrice des salarié·es. Dix étapes ont déjà été réalisée. En 2025, nous vous donnons rendez-vous dans notre

région pour un événement de restitution de ces travaux, lors duquel je porterai une nouvelle vision de la réindustrialisation, plus écologique et démocratique.

À l'Assemblée nationale comme sur le terrain, je défends un modèle industriel soutenable et respectueux des femmes et des hommes qui y travaillent. Une vision plus coopératrive de l'entreprise où tout le monde (dirigeant·es comme salarié·es) est associé aux décisions. Je continue d'œuvrer pour offrir une nouvelle place pour les salarié·es : codétermination à la française, reprise d'entreprise sous forme de coopératives, révision des lois Auroux sur la démocratie au travail...

Plus que jamais ce combat me semble essentiel: mieux produire ce dont nous avons besoin en plaçant l'humain et la protection de nos écosystèmes au cœur du projet industriel.

10

ÉTAPES DU TOUR DE FRANCE POUR UNE INDUSTRIE RÉÉLLEMENT VERTE EN 2024

20

INTERVENTIONS EN COMMISSION ET EN SÉANCE SUR L'INDUSTRIE ET L'ÉCONOMIE

8

ÉTAPES DU TOUR DE FRANCE À VENIR EN 2025 + UN MANIFESTE ET UN RÉCIT ILLUSTRÉ EN CONCLUSION

Les services publics, cœur battant de notre avenir!

À Tours comme dans tout le pays, les services publics sont au cœur de notre vie et de nos activités humaines. Non seulement ils sont le patrimoine de celles et ceux qui n'en ont pas, mais ils dessinent aussi notre avenir. Dans notre hôpital, nos écoles ou nos services judiciaires, je veux défendre avec vous leurs missions essentielles et contribuer à réhabiliter l'esprit de solidarité et d'universalité qui les anime. Je me suis mobilisé pour le service express métropolitain, le maintien des bureaux de poste, l'hôpital et ses agents, notre université ou encore les enseignants dans leur combat pour un choc des moyens plutôt qu'un choc des savoirs à l'école. À Paris, cet engagement prend la forme de réunions de travail avec mes collègues députés au sein d'un groupe dédié qui se réunit fréquemment.

30

IMMERSIONS ET RENCONTRES DANS DES SERVICES PUBLICS

1

PROPOSITION DE LOI SUR LA SÉCURITÉ SOCIALE DE L'ALIMENTATION

8

JOURNÉES D'IMMERSION DANS NOTRE VILLE EN 2025 ET UN ÉVÉNEMENT DE RESISTUTION LE 26 AVRIL

Je suis

- VICE-PRÉSIDENT DU **GROUPE ÉCOLOGISTE ET SOCIAL**
- VICE-PRÉSIDENT DE LA COMMISSION DES AFFAIRES ÉCONOMIQUES
- CO-PRÉSIDENT DU GROUPE D'ÉTUDE SUR L'ECONOMIE SOCIALE ET SOLIDAIRE
- MEMBRES DE PLUSIEURS GROUPES D'ÉTUDES ET



Une campagne électorale imprévue et intense!

La dissolution voulue par Emmanuel Macron a entraîné une élection anticipée et une campagne hors norme. La mobilisation pour refuser l'extrême-droite et pour défendre un projet d'espérance a été incroyable. Ici, à Tours, plus de 500 personnes engagées pour porter ce formidable élan. Merci!







Un Parlement de circonscription productif!

Mes travaux législatifs ne seraient pas ce qu'ils sont sans les contributions des 80 membres du Parlement de circonscription! Créée en 2022 et présidée par Marie Quinton, ma suppléante, cette instance unique de démocratie participative et citoyenne a inauguré, fin 2024, sa troisième édition. Plusieurs sessions de travail on permis de rédiger deux propositions de loi.

- → Une proposition de loi d'expérimentation vers l'instauration d'une Sécurité Sociale de l'Alimentation, déposée en octobre 2024.

 Dans un contexte de crise agricole, d'extrême précarité alimentaire, le droit pour toutes et tous à une alimentation choisie et de qualité a été identifié comme un sujet prioritaire.
- → Une proposition de loi visant à renforcer la démocratie en entreprise : elle vise à instaurer une représentation équitable entre actionnaires et salarié·es au sein des conseils d'administration et de surveillance.



- 5 SESSIONS DU PARLEMENT DE CIRCONSCRIPTION EN 2023-24
- LIVRABLES RÉALISÉS DONT 2 PROPOSITIONS DE LOI CO-CONSTRUITES
- NOUVEAUX MEMBRES SUR UN TOTAL DE 80 !

Le mot de Marie Quinton, suppléante



Alors que nous tournons la page d'une année 2024 marquée par des combats et une situation politique difficiles, je vous souhaite de retrouver vos proches et votre famille pour ces fêtes de fin d'année. Ne renonçons jamais à investir tous les espaces où les mots et les idées s'allient à l'action pour rendre le monde plus juste. Ces espaces sont nombreux à Tours, et si vivants! Ils me rendent fière de ma ville, et fière de mon

député qui y contribue grandement! »

Mon équipe



À TOURS/ 12 Bd heurteloup

CLARA CRENN 06 59 36 99 26



À PARIS/126 rue de l'Université

LÉA DE LAMOTTE06 60 33 68 38



JEANNE LOISON 06 60 86 70 00

- FACEBOOK @CHARLESFOURNIERTOURS
- **X (TWITTER)** @CFOURNIEREELV
- **O INSTAGRAM** @CHARLES.FOURNIER
- **₩ BLUESKY** @CHARLESFOURNIER.BSKY.SOCIAL





WWW.CHARLESFOURNIER.FR

